



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## Communiqué de presse

### **La ville de Saint-Martin-d'Hères, dans le cadre de sa cellule de crise, a pris de nouvelles dispositions au 16 mars 2020.**

Suite au passage au stade 3 du plan d'action du gouvernement pour limiter la propagation du coronavirus, la ville a pris de nouvelles dispositions pour assurer la continuité indispensable de son service public tout en limitant la prolifération du Covid-19, effectives dès aujourd'hui et jusqu'à nouvel ordre :

- L'ensemble des équipements sportifs et culturels sont fermés au public, y compris les 4 espaces de la Médiathèque, Mon Ciné, et l'Espace Vallès. Les résidences d'artistes à l'Espace culturel René Proby sont annulées. Les maisons de quartier sont également fermées.
- En Maison communale, seul l'accueil central reste ouvert, ainsi que le service état civil et démarches citoyennes pour ce qui concerne uniquement les déclarations de naissance et de décès, et dans le respect le plus strict des gestes barrières. Les rendez-vous de passeport, carte nationale d'identité et attestations d'accueil sont supprimés et seront reportés ultérieurement. Pour récupérer un titre d'identité, merci de contacter le service par téléphone au 04 76 60 73 61.
- L'accueil du CCAS sera également ouvert pour l'accueil social et l'accès aux droits, la aussi dans le respect le plus strict des gestes barrières.
- Dès mardi 17 mars, les enfants de moins de 12 ans des personnels soignants de la commune, ainsi que des agents empêchés et obligés, pourront être accueillis par la ville et l'Éducation nationale. Les enfants âgés de 0 à 3 ans seront accueillis à la crèche Gabriel Péri et des solutions sont proposées pour les enfants de 3 à 12 ans. La ville invite donc ces personnels à utiliser ce service uniquement en dernier recours.

La ville de Saint-Martin-d'Hères et son CCAS sont plus que jamais mobilisés auprès des personnes sensibles ou âgées. Certains services et agents de la ville sont particulièrement impliqués pour accompagner cette situation exceptionnelle.

Saint-Martin-d'Hères tient à remercier les efforts de toutes et de tous les habitants face à ce contexte inédit.